
FDP Rodenbach

CLAUDIA RÖDER EINSTIMMIG ZUR NEUEN FRAKTIONSVORSITZENDEN DER FDP GEWÄHLT

22.11.2025

In der Fraktionssitzung der FDP Rodenbach vom 22. November 2025 wurde Claudia Röder einstimmig zur neuen Vorsitzenden der FDP-Fraktion in der Gemeindevorvertretung gewählt.

Claudia Röder ist 52 Jahre alt, verheiratet und Mutter von zwei Töchtern. Beruflich ist sie in einer Anwaltskanzlei in Frankfurt tätig. Seit ihrem Eintritt in die FDP Rodenbach Ende 2020 engagiert sie sich politisch – zuvor war sie viele Jahre im Vorstand des Tennisclubs Rodenbach aktiv. In ihrer Freizeit liest sie gerne, reist, joggt und spielt Tennis. Auf der Website der FDP Rodenbach betont sie: „Sich ehrenamtlich im Rahmen der eigenen Möglichkeiten zu engagieren, möchte ich weiterhin im Rahmen der Kommunalpolitik und auch als Fraktionsvorsitzende tun.“

Für die FDP Rodenbach markiert die Wahl ein starkes Signal: „Mit Claudia Röder haben wir eine kompetente, bodenständige und engagierte Persönlichkeit an der Spitze unserer Fraktion“, erklärt Marc Höricht, Orts- und Parteivorsitzender der FDP Rodenbach. „Ihre Wahl ist ein wichtiges Signal für unsere politische Arbeit und für die bevorstehende Kommunalwahl 2026. Wir setzen auf Kontinuität, frischen Esprit und eine klare liberale Handschrift.“

Auch der bisherige Fraktionsvorsitzende, Dr. Oliver Everling, gratuliert herzlich: „Liebe Claudia, ich wünsche Dir für Deine neue Aufgabe viel Erfolg und freue mich sehr auf die weitere Zusammenarbeit. Mit Dir als Fraktionsvorsitzende ist unsere liberale Stimme in Rodenbach exzellent aufgestellt.“

Die FDP Rodenbach sieht in dieser Personalentscheidung eine Weichenstellung



für die kommende Legislaturperiode. Unter der Führung von Claudia Röder will die Fraktion ihre Werte von Freiheit, Eigenverantwortung und Transparenz weiter in die Rodenbacher Kommunalpolitik einbringen.

FDP Rodenbach